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（校庭周りに咲いた菜の花です）

先日、携帯電話等を用いた学校評価を実施しましたが、たくさんのご回答

をいただき誠にありがとうございました。コロナ禍で学校の様子がなかなか

わかりにくかったとお察しします。今後結果を生かして、学校教育の改善を

図り、邁進して参ります。以下は結果の主な概要です。対象は児童、保護

者、教職員、地域の方です。（児）（保）（教）（地）で示します。

（１） 過年度との比較でのびが確認できるもの

① 「授業の内容を理解している」（児）（教）…わかる、と思えることは今後のびにつながります。

② 「挨拶をしている」（児）（保）（教）…学校の活気を図る一つの指標です。嬉しいですね。

③ 「思いやりの心が育っている」（児）（保）…命の教育を重視してきた一つの成果です。

④ 「元気に登校している」（保）（教）…何よりも嬉しい項目です。元気・健康が一番です。

⑤ 「望ましい生活習慣が身についている」（保）（教）…良いことの習慣化がうかがえます。

⑥ 「学校の方針がよくわかる」（保）（教）… 今後も学校の動きをしっかりお伝えします。

（２） 過年度との比較で努力事項と考えられるもの

① 「粘り強く取り組んでいる」（児）（保）… 学習等を通じて、じっくり指導すべきところです。

② 「読書に親しんでいる」（保）（教）… 次年度も重点項目に挙げて取り組みます。

③ 「地域行事に参加している」（児）（職）…コロナ禍で十分な機会が得られませんでした。

（３） 学校と家庭の結果に差があるもの

顕著な項目はありませんでした。

（４） 地域の方より

〇朝の声掛け時に元気なあいさつを良くしてくれます。

〇「こども１１０番の家」として子どもたちと数回関わりがありました。「うちのカギを忘れま

した」「電話を家にかけるので貸してください」等、困り感を伝えられることはいいことです。

〇車の通行量が増えています。交通安全上心配です。

上記にように非常に建設的なご意見が多かったです。学校としては一層気持ちを引き締め、今後も皆

様と一緒に取り組んでいく所存です。ご協力ありがとうございました。

��＜卒業式の練習＞���
朝の時間、そして計画された時間で、６年生が卒業式の練習に励んでい

ます。卒業生、保護者、そして職員の３者で行う式は、感染症対策を十分

に行い、体育館を目一杯活用して行います。大声は出しません、相手意識

をもって伝えることが大切ですと話をしています。歌もマスクをしながら

思いを込めて心で響かせます。当日が卒業生にとっても、保護者の皆さん

にとっても思い出深い一日になるよう、準備していきます。予定通り当日が迎えられますよう、引き続き感染

症対策の徹底をよろしくお願いします。

6年生ともあと少し…寂しいですが、毎日を大切にしていきたいと思います。



♢♢集団下校を実施しました♢♢♢♢♢♢♢♢♢♢♢♢♢♢
今年度２回目の集団下校を実施しました。無言・マスクを子どもたちもしっか

り徹底していました。実施の目的は次の３つです。

（１） 学年を越えて近所のお友達を知るため

（２） 防災（台風、地震、大雨等）・防犯に備えて、素早く集合し、確認で

きる体制を整えるため。

（３） 下校の道をみんなで確認するため

話をする際、どの学年も静かに話し手を見て聞くことができていました。旭っ

子の大きな成長の証です。

………嬉しい出来事…………
先日、ある１年生の保護者の方から学校に連絡がありました。

内容は、とても嬉しくなるような出来事でした。

ある日、高学年の子が、自宅に訪ねてきたそうです。そのお宅

の１年生のお子さんの落とし物をとある場所で見つけたため、困

っているだろうとわざわざ届けに来てくれた、というものです。

保護者の方は、その高学年の子の行為に大変驚かれて、ぜひお礼

を言いたいと、学校に相談された、という出来事です。

このお話でまず嬉しいのは高学年の子の優しさです。日頃から

低学年を大事にしてくれている様子がよくうかがえますが、その

気持ちがこんな形で現れたことにとても感銘します。

そしてもう一つは、このことをお伝えいただいた保護者さんに

も感謝の気持ちでいっぱいです。子どもは多くの関わりから成長

します。このように嬉しかったこと、よかったことを伝えていた

だくことに大きな意味があります。学校としては早速、お昼の放

送で伝えたいと思います。また誰かわかったら、しっかりと褒め

てあげたいと思っています。

⚠＜最近の学校周辺の道路事情＞⚠

学校評価の地域の方の言葉にもありましたが、最近学校周辺の車両のスピードが気になります。
現在、朝の健康観察や子どもたちの出席状況の確認等で学校の入り口前に立てていません。ですので聞いた
話ばかりになりますが、学校前から中村商店様までの学校前道路を通る車両の運転が大変気になります。こ
の道路は、校区内外を問わず、朝諫早方面へ出勤される方々の通り道となっていて、
急がれている状況が予想されます。先日は本校の子どもがはねられそうになるとい
う事案もありましたし、ご年配の方が実際に事故にあわれたという事故も発生して
います。
無いとは思いますが、まずは、我々職員の通行と、保護者の皆様の通行について、

スピードを中心に安全な運転を心がけていきたいと思います。どうぞご協力をお願い
致します。子どもたちのかけがえのない命を守るために…。

コロナ禍ではありましたが、非常に大事な会ですので今年度も何とか

工夫して実施しました。実施の様子については、お子様とお話をされて

みてください。今年度は、各学年が順番に体育館で待っている６年生に

対し、お別れの言葉を伝えに行く（簡単な演出を含む）形で実施しまし

た。時間的にも短くした運営でしたが、どの学年も限られた時間で工夫

を凝らし、笑顔あり、涙ありの充実した１時間となりました。会の最後

には、５年生と卒業生との簡単な引継ぎ式も行いました。

６年生を送る会

△３月６日で蔓延防止重点措置が終
了しますが… しかし
ご存じのとおり、⻑崎県は蔓延防

止重点措置を６日までとし、延⻑を
しない方針となりました。
しかしながら、大村市は未だ毎日

多くの感染が見られ、本校において
も良好な状況だといえません。つき
ましては、３月１１日まで学校入口
前の検温と消毒を続けていきます。
保護者の皆様におかれては、お子様
の健康状態の把握を細かくお願いす
るとともに、風邪症状がある場合は
登校させないこと、にご理解とご支
援をいただようお願い致します。


